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配布資料：ｵｰﾙｽﾀｰｼﾘｰｽﾞﾘｻﾞﾙﾄ、浅間台スポーツランドの管理に対する要望書（案）

1 高橋 競技会報告

◯8／19-20JAF全日本 タマダRD　ﾄﾞﾗｲ　MC:阿久津

・131台のエントリーにて開催された。

・特に問題もなく良いイベントであった。

・パドックがレイアウト上致し方なく2分割されていたが放送設備

もよく問題なかった。

・ギャラリーが多く、広報に注力して頂けたのがありがたい。

・選手会主導で地元還元を推奨する試みが持たれ、選手として

好感がもてた。

◯9／2-3JMRCﾁｬﾝﾋﾟｵﾝｼﾘｰｽﾞ第7戦　宝台樹　ﾄﾞﾗｲ　MC:大原　

・84台のエントリー1人欠席の83台にて開催された。

・大きなトラブルはなかったものの風が強く、おもりの付いた

パイロンが動いて再出走となる車両がいた。

・仮置きされていた廃材が撤去されておりコースを広く使えて

良かった。

◯9／9-10JAF全日本 ｽﾋﾟｰﾄﾞﾊﾟｰｸ恋の浦　ﾄﾞﾗｲ　MC:阿久津

・89台のエントリーにて開催された。

・コースオフィシャルの判定基準が毎度安定しないため、攻める

計 9 事ができず、競技として成立しないと危ぶまれる程であった。

・敷地は広くガラガラなのに割り振られたパドックは2.3ｍ×5ｍ

と狭かった。割り振りなど再考して欲しい。

・ギャラリーは多く観客目線では見ごたえはあったように思う。

・PNクラスで電子制御による不具合が出た。今後の対応が望まれる。

  9月運営委員会

部会長：中村（SPHERE）／副部会長：中村（STP）／ 副部会長：鎌田（T1P）

 技術長：植村（T1P）／ HP管理：鷹田（iks）／議長：高橋（WILL）／副議長：阪本（KIDS-RF）
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2 竹之内 ８/２６-２７JMRC関東オールスターシリーズ第9戦について

・101台のエントリー4人欠席の87台にてT1P, SPHERE, TMSCの

3クラブ共催にて開催された。

・1本目のPN3クラスで、前走者パイロン修正が間に合わず再出走

となった。

・1本目N2クラスで車両通過による光電管配線の断線が発生し

配線交換を行ったが、10分程度の中断で復旧できた。

・PN3クラスで、ミッションオイルをコース上に撒いてしまい、

コース清掃のため40分程度中断し、5台の再出走となった。

・PN3クラスで、前走者パイロン修正が間に合わず再出走となった

・波乱含みであったが16時には表彰式を始めることが出来、無事

終了できて良かった。

3 中村真 １０/１５千葉東京ジムカーナシリーズ第７戦開催について

・現在エントリー受付中である。

・オフィシャルについては後日募集の連絡を行う。

4 中村真 １０/２８-２９関東フェスティバル開催について

・TMSC主幹で東京部会がサポートして開催する。

・コース視察を行ってきたが、動線の取り回しなど課題が多い

・特記（案）ができ、細部の調整を行っていく。

5 高木 オートテスト開催について

・会場側からブラックマーク対策をしてほしい旨、要望があった。

・現在申込み受付開始している。１０/８までの１ヶ月間を予定

・クラス分けについてEXクラスを設け競技経験者枠を設ける。

・JAF本部のHPからJAF東京へのリンクが切れているので修正する。

・その他確認事項について細部の調整を行っていく。

6 大原 浅間台スポーツランドの管理に対する要望について

・JMRC千葉部会作成の要望書（配布資料）を基に協議を行い、

JMRC東京部会も同意し、要望書を連名で提出する事となった。

7 中村真 部会長報告等について

・車両規則の取扱について引き続き協議を重ねている。

・その他車両の取扱規定や区分など今後の在り方について協議を

進めていますので、広くご意見募集中です。

8 高橋 その他

・次回部会は場所は同じくJAF東京支部の５F会議室にて

１０月１０日(火)１９時半から行う予定です。（誰でも参加できます）

内                           容


